



Viernes, 4 de junio: presentación de la  
iniciativa  
'Parlamento Cívico'

En el Parlamento de Navarra, a las 12.30 h.

El viernes, 4 de junio, tendrán lugar en el Parlamento de Navarra la presentación del proyecto 'Parlamento Cívico', iniciativa en la que colaboran el Parlamento y la Universidad como ámbito de reflexión sobre la importancia y necesidad de suscitar la participación social. El equipo científico responsable de la iniciativa está formado por los investigadores del proyecto 'Una educación para la comunicación y la cooperación social'.

Las sesiones, sobre tecnología como factor social de relación y participación, están dirigidas a la ciudadanía en general, pero específicamente a maestros de educación infantil y primaria, profesores de educación secundaria y bachillerato, pedagogos y orientadores, así como profesores universitarios y alumnos interesados en la temática.

Los actos comenzarán a las 12.30 h. con la Apertura y presentación del Parlamento Cívico en la que participarán Elena Torres, presidenta del Parlamento; Ángel J. Gómez Montoro, rector de la Universidad, y la vicerrectora de Profesorado, Concepción Naval, a su vez directora del proyecto 'Una educación para la comunicación y la cooperación social'.

Además, se celebrará una mesa redonda sobre 'La tecnología, ¿factor de exclusión o elemento de relación y participación social?' y se impartirán varias ponencias sobre el asunto central que desarrollarán: la profesora Petra M. Pérez Alonso, catedrática de Antropología de la Educación de la Universidad de Valencia; Rodrigo Zardoya, director de la Fundación Dédalo para la Sociedad de la Información (Tudela); y el profesor Xavier Bringué, de la Facultad de Comunicación y presidente del Comité Académico Asesor del Foro Generaciones Interactivas.

En sintonía con el 'Año Europeo de lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social'

El 'Parlamento Cívico' se ha desarrollado en el marco del programa 'Europa con los ciudadanos', que durante 2010 apoya con sus actividades el 'Año Europeo de lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social'.

El programa 'Europa con los ciudadanos' fue aprobado en diciembre de 2008 por el Parlamento Europeo y el Consejo de Europa para el período 2007-2013 con el fin de promover una ciudadanía europea activa